

DECLARACIÓN SOBRE EL ATAQUE DEL NARCOTERRORISMO EN ECUADOR

Los exjefes de Estado y de Gobierno integrantes de la Iniciativa Democrática de España y las Américas (IDEA) expresan su honda preocupación ante el despiadado ataque narcoterrorista que viene sufriendo el pueblo ecuatoriano, así como expresa su respaldo y solidaridad con el gobierno del presidente Daniel Noboa, persuadidos de la lucha frontal que deberá librar para enfrentar al crimen organizado, precautelar la vida de los ciudadanos y enjuiciar y condenar a los culpables por los atroces delitos cometidos.

Ante tamaño desafío, hacen un ferviente llamado a las fuerzas políticas representadas en la Asamblea Nacional, a la sociedad civil, a los medios de comunicación, a las organizaciones sociales y al movimiento indígena, a que abandonen sus diferencias políticas y conformen una sólida unidad nacional, paso indispensable para que el Ecuador pueda derrotar al terrorismo, restablecer la paz y garantizar la vida de los ciudadanos.

10 de enero de 2024

Mario Abdo, Paraguay José María Aznar, España Óscar Arias, Costa Rica Nicolás Ardito Barletta, Panamá Felipe Calderón, México Rafael Ángel Calderón, Costa Rica Laura Chinchilla, Costa Rica Alfredo Cristiani, El Salvador Iván Duque M., Colombia José María Figueres, Costa Rica Federico Franco, Paraguay Eduardo Frei, Chile Lucio Gutiérrez, Ecuador Osvaldo Hurtado, Ecuador Luis Alberto Lacalle H., Uruguay Guillermo Lasso M., Ecuador

Mauricio Macri, Argentina
Jamil Mahuad W., Ecuador
Carlos Mesa G., Bolivia
Lenin Moreno, Ecuador
Mireya Moscoso, Panamá
Andrés Pastrana, Colombia
Ernesto Pérez Balladares, Panamá
Sebastián Piñera, Chile
Jorge Tuto Quiroga, Bolivia
Mariano Rajoy, España
Miguel Ángel Rodríguez, Costa Rica
Julio María Sanguinetti, Uruguay
Luis Guillermo Solís, Costa Rica
Álvaro Uribe V., Colombia
Juan Carlos Wasmosy, Paraguay

Es auténtica,

Secretario General

www.idea-democratica.org